

BOLETÍN No. 354 ->>

La movilidad estudiantil se ha incrementado en los últimos cinco años en un 138%: MAC.

Es indispensable dar prioridad a la educación para posicionar a Norteamérica como la región más fuerte y competitiva a nivel mundial: MMS.

La educación es prioridad para el Consulado de los Estados Unidos: KG.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue seleccionada por la Comisión México-Estados Unidos (COMEXUS) y por la red EducationUSA, perteneciente al departamento de Estado de la Unión Americana, como la Institución que albergó en la entidad a la Segunda Feria de Movilidad Académica México-Estados Unidos, en la que participaron alrededor de 600 estudiantes de esta Casa de Estudios y de otras instituciones de educación superior del estado.

En el evento inaugural, el rector Mario Andrade Cervantes informó que en los últimos cinco años, la movilidad estudiantil de la UAA se ha incrementado en un 138%, por lo que se continuarán buscando alternativas que permitan que cada vez más universitarios conozcan diferentes culturas, adquieran conocimiento, pero más que nada, que fortalezca su formación personal y profesional, y muestra de ello, es que la Institución sea sede de esta feria.

Asimismo, sostuvo que la atención de la Institución se seguirá centrando en la formación de profesionistas que cuenten con habilidades para hacer frente a los retos que demanda el estado, el país y en cualquier parte del mundo, para lo cual, con eventos de esta índole, los horizontes de los catedráticos y alumnos se amplíen en la búsqueda de una oportunidad educativa en las mejores universidades del mundo.

Por su parte, María Mercedes Salmón, directora regional de EducationUSA, aseguró que las relaciones entre México y Estados Unidos han sido fructíferas, pues la educación se convirtió en parte de la agenda bilateral de estos países y prioridad número uno, lo que se traduce en una oportunidad para que ambos gobiernos acuerden estrategias para incrementar la movilidad entre estudiantes y docentes de estas naciones.

En este sentido, sostuvo que derivados de estos acuerdos, se pretende establecer una integración regional que posicione a Norteamérica como la región más fuerte y competitiva a nivel mundial, por lo cual, es indispensable que para llegar a estos objetivos, se dé prioridad a la educación.

Por ello, la directora regional de EducationUSA, precisó que para esta red, Aguascalientes es una entidad prioritaria, por lo que fue seleccionada para que universitarios conozcan oferta educativa, oportunidades de estudio y fortalecimiento del idioma inglés en instituciones educativas de la Unión Americana, y así, se avance en la misión de que cada vez más jóvenes puedan explorar aspectos de la cultura y educación de ambas naciones.

De manera previa, Mario Andrade Cervantes recibió a funcionarias del Consulado General de Estados Unidos en Guadalajara, quienes ofrecieron apoyo de parte de esta instancia a la UAA en temas relacionados a movilidad estudiantil, oferta educativa, trámites, entre otros.

Sobre ello, Kathleen Guerra, Cónsul Regional de Prensa y Cultura, manifestó el interés del Consulado por ofrecer charlas y conferencias a estudiantes y docentes de la UAA sobre las oportunidades de estudio que existen en la Unión Americana, brindar cursos de capacitación para realizar exámenes estandarizados como el TOEFL y TOEIC, apoyo en trámites de visado, entre otros aspectos.

En este tenor, sostuvo que la educación es prioridad para el Consulado, por lo cual, se buscará ampliar el intercambio estudiantil y becas entre instituciones educativas de México y Estados Unidos.

Por otro lado, María Elena Saucedo, especialista de Asuntos Culturales, destacó que la relación entre la UAA y el Consulado General de Estados Unidos en Guadalajara ha sido provechosa, pues varios docentes e investigadores de esta Casa de Estudios han participado en proyectos de esta dependencia y del gobierno estadounidense, particularmente con el Departamento de Estado.

En su oportunidad, Elizabeth Arroyo, asesora del EducationUSA Advising Center, agregó que el Consulado ofrecerá apoyo y asesoría gratuita para que jóvenes y catedráticos puedan realizar estudios o estancias de investigación en una de las 4 mil 200 opciones en institutos educativos, en su mayoría, universidades.

En este evento estuvieron presentes Víctor González Esparza, director general de Difusión y Vinculación; Guadalupe Ruiz Cuellar, directora general de Investigación y Posgrado; Patricia Langford de la Rosa, jefa del departamento de Intercambio Académico; Paulina Rabell, coordinadora nacional de EducationUSA; Elsa Mabel Landín Olivares, delegada de la Secretaría de Relaciones Exteriores; Elva Patricia Saracho Martínez, rectora de la Universidad Tecnológica El Retoño; así como de funcionarios de esta Institución, colaboradores de Educations USA y de COMEXUS, representantes de las 22 universidades de la Unión Americana, docentes y estudiantes.

